

Nantes, le 16 décembre 2016

Patrimoine

Le site de Thiré labellisé Centre culturel de rencontre

Le ministère de la culture l'a annoncé cette semaine, le site de Thiré en Vendée est désormais labellisé Centre culturel de Rencontre. « *C'est une très bonne nouvelle pour ce site remarquable qui met en valeur un patrimoine immatériel rare, grâce au travail considérable de mise au jour d'œuvres baroques réalisée par le musicien franco-américain William Christie depuis les années 1980.* » souligne Laurence Garnier, vice-présidente de la Région des Pays de la Loire en charge de la Culture.

La commission nationale des Centres culturels de rencontre s'est prononcée favorablement mardi 13 décembre sur la candidature du site de Thiré (Vendée) portée par William Christie et défendue par Myriam Garreau, Conseillère régionale des Pays de la Loire, Catherine Poupet, conseillère départementale de Vendée, et Catherine Denfert, Maire de Thiré. Un arrêté confirmera prochainement cette labellisation.

Après l'Abbaye de Fontevraud, Thiré devient le deuxième Centre culturel de rencontre de la Région des Pays de la Loire.

Le statut de Centre culturel de rencontre décerné par l'Etat vient ainsi attacher ce patrimoine immatériel à un lieu patrimonial physique, concrétisant l'ancrage territorial de l'œuvre du grand musicien baroque William Christie en Pays de la Loire.

CONTACT PRESSE

Nadia Hamnache : nadia.hamnache@paysdelaloire.fr -02 28 20 60 62 – 06 77 66 11 16